
Compte rendu Réunion du 21/11/2014 
 

Personnes présentes : Antoine, Panita, Sam 

 

Malgré le faible nombre de participants, on a pu avancer sur un certain nombre de points. 

 

Tout d’abord, il y a un marché de noël avec gratiferia organisés aux jardins partagés de Galaxie le 20 

Décembre. On se propose d’organiser par exemple une disco soupe. Une réunion avec tous les 

participants est organisée mardi 2 Décembre à 13h30. Tous les volontaires y sont les bienvenus ! 

 

Les démarches pour les bacs rue Chamfort et avec l’école Anatole France avancent et semblent être 

accueillies favorablement par les élus et représentant communaux, à concrétiser ! 

 

Scott de JeRecycle Parc nous propose de s’associer sur un projet de création d’un pôle associatif 

proche des Carmes. JeRecycle Parc sera l’association porteuse du projet auquel nous allons nous 

greffer avec notamment un terrain sur lequel on peut mettre des bacs, fabriquer des bacs… C’est une 

occasion pour nous de jouir d’un « atelier-local ». A nous maintenant de mettre la main à la pâte ! 

 

Je terminerai par un formidable coup du sort. Panita avait repéré une déco de bottes de paille dans 

un restaurant place du Mazet. On y est passé et on a rendu service au restaurateur en le 

débarrassant avec la voiture de Sam ! Donc oui on peut pailler les bacs !! Sam devrait organiser des 

événements pour le weekend prochain d’ici peu. 

 

Encore merci aux participants d’être venu à la réunion, sans quoi il est difficile de se coordonner et 

d’avancer. Allez les enfants, on lâche pas l’affaire et on maintient la cadence pour faire avancer le 

mouvement ! 


